



CANDIDATURA

1. Antonio Magán Giménez
(Podemos)
2. Luis Miguel Sánchez Manganero
(Independiente)
3. Sonia Arévalo Quiles
(Independiente)
4. Sara Luz Magán Caja
(Independiente)
5. Ana María Ayán del Prado
(Independiente)



Descárgate
el programa
electoral →



RECUPERA
LA ESTRELLA

PARA UNA
VIDA MEJOR

Antonio Magán Giménez
Candidato a la
alcaldía



NOS PRESENTAMOS...

Somos vecinos y vecinas de este nuestro pueblo que decidimos presentarnos a estas elecciones por UNIDAS POR LA ESTRELLA con una candidatura de izquierdas y unas políticas para todos y todas los estrellanos y las estrellanas.

Desde UNIDAS POR LA ESTRELLA apostamos por recuperar nuestro pueblo, durante los últimos años nuestro pueblo ha ido en decadencia, unas veces por circunstancias de la vida (pandemias, mortalidad, ingresos en residencias, etc.) y otras producidas por la mala gestión del actual equipo regidor de este nuestro Ayuntamiento.

En UNIDAS POR LA ESTRELLA pensamos que esta situación se puede revertir haciendo sociales junto a políticas de empleo, devolviendo a nuestro pueblo al lugar que nunca debió perder, logrando RECUPERAR Y FORTALECER nuestro pueblo.

Desde estos pensamientos planteamos el siguiente PROGRAMA en nuestra visión de un pueblo limpio, solidario, amable, inclusivo y feminista, donde todas las personas tengamos condiciones para vivir mejor y recuperar una buena vida en LA ESTRELLA.

AYUNTAMIENTO AUTONOMO, FUERTE Y CON RECURSOS

- Trabajaremos para y por un empleo de calidad sin permitir contratar en el ayuntamiento empresas que trabajen con ETTS y buscando PLANES DE EMPLEO y estableciendo partidas presupuestarias concretas con el

denominado de las TRES OFERTAS.

- El criterio de contratación serán los de igualdad, mérito y capacidad.

AYUNTAMIENTO ABIERTO, PARTICIPATIVO Y TRANSPARENTE

- Estableceremos un horario continuo durante toda la jornada laboral a disposición de las vecinas y vecinos.
- Estableceremos para el alcalde un horario de atención para las VECINAS Y VECINOS, adecuado a las necesidades de los mismos, para atender y dar respuestas a sus demandas como ciudadanas y ciudadanos.

LIMPIEZA Y ACONDICIONAMIENTO DE VERTEDEROS

En el tema de vertederos hace años que el pueblo de La Estrella está esquivando la ley en este aspecto, desde UNIDAS POR LA ESTRELLA abogamos por clausurar los vertederos existentes acogiéndonos al real decreto 646/2020, de 7 de julio por el que se regula la eliminación de residuos, evitando posibles multas millonarias, dicho esto, sugerimos reacondicionar estos espacios en zona verde pública y transitable dando belleza y esplendor a nuestro pueblo.

POLITICAS SOCIALES PARA MAYORES Y JOVENES

No queremos dejar de lado a los dos fuertes pilares de nuestro pueblo, por un lado los “MAYORES” y por otro lado los “JOVENES”.

- Se realizaran para nuestros “MAYORES”, a quienes debemos tanto, varios tipos de talleres en el día a día de sus vidas, haciéndoles partícipes de nuestra sociedad. No hay que olvidar que sin ellos nuestro pueblo no tendría tradiciones.
- Tampoco dejar de lado a los “pocos” pero valiosos jóvenes donde queremos fomentar el deporte y actividades de fin de semana buscando la cooperación de pueblos vecinos.

FIESTAS POPULARES

Como bien dice nuestro lema queremos RECUPERAR el ESPLENDOR Y CARISMA a las fiestas de agosto en honor a nuestra VIRGEN DE LA ASUNCION, en clara decadencia en estos últimos cuatro años.

Por otra parte y a RECALCAR LA RECUPERACIÓN DE LAS FIESTAS DE SAN BLAS, el 3 de febrero, devolviendo a nuestro pueblo las fiestas de invierno que nunca debió perder. ¡¡¡VIVA SAN BLAS!!!

TRANSPORTE PÚBLICO

Queremos RECUPERAR los antiguos horarios de antes de la pandemia con la empresa SAMAR tratando directamente con Toledo las licitaciones estancadas entre Diputación y empresa buscando siempre la mejor solución para el consumidor de este medio de transporte tan importante para la comarca.

OBJETIVOS ESTRELLA

Desde UNIDAS POR LA ESTRELLA hemos marcado una serie de OBJETIVOS ESTRELLA, los cuales son:

ECONOMATO / SUPERMERCADO PUBLICO

Ejecutar un ECONOMATO/SUPERMERCADO público con precios más inferiores a diferentes supermercados de la comarca (inclusive Talavera de la Reina) donde abarataría la cesta de la compra del día a día, el cual sería propiedad de nuestro ayuntamiento en forma de cooperativa.

Este proyecto generaría en nuestro pueblo una economía circular y puestos de trabajo.

REBAJAS DE IMPUESTOS

Se buscará la forma más correcta para bajar los impuestos de IBI y de Transmisiones Mecánicas subidos sin contemplación por la corporación del PSOE.

ESTACIÓN DEPURADORA DE AGUAS RESIDUALES (EDAR)

En los tiempos que estamos el agua es una joya a la que hay que cuidar y respetar, es por ello, que realizaremos el macroproyecto de una DEPURADORA.

Seremos pioneros en ser en ser autoabastecidos (en agua para riego) sin dejar de pertenecer a la Mancomunidad de Rio Frío

CUIDAMOS LO CERCANO PARA UN VIDA MEJOR